
Umweltamt, 2. Sept. 2019 
 
 
 
 
Anfrage der FDP zur Sitzung des AfUK am 3. Sept. 2019 
 
 
 
Baumbestand 
 
 
Frage: 
Hatte die Abschaffung der Baumschutzsatzung im Jahr 2002 Auswirkungen auf den 
privaten Baumbestand in Bielefeld und wenn ja, welche? 
 
Antwort: 
Es gibt keine Daten über privat gepflanzte oder gefällte Bäume in Bielefeld. Auf das 
Hearing zum Baumschutz am 30. Okt. 2019 wird verwiesen. 
 
 
Zusatzfrage: 
Wie hat sich der private Baumbestand in den letzten Jahren entwickelt und wie groß 
ist der Anteil der Waldflächen in Bielefeld? 
 
Antwort: 
Der Waldbestand in Bielefeld hat sich nach Angaben der Landesdatenbank zwischen 
1997 und 2017 um 508 ha vergrößert. Der Anteil des Waldes an der Stadtfläche 
beträgt 20,6 % gegenüber 18,7 %. 
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